

**LA DIVISA DEL PODER**

Espaldarazo de López Obrador a Sheinbaum: ¿era necesario?

 por **Adrián Trejo**
junio 2, 2025

La nota de la elección judicial registrada ayer no serán los resultados sino la reaparición de su vengativo creador, **Andrés Manuel López Obrador**, pero sobre todo el mensaje de apoyo a **Claudia Sheinbaum**.

El expresidente no había salido de su guarida desde que dejó el poder, el primer día de octubre del año pasado, y lo hizo ayer para emitir su voto en Palenque, Chiapas, en donde supuestamente radica.

Luego de votar, López Obrador dio un breve mensaje sobre el proceso, pero lo que llamó la atención fue la porra que le echó a **Claudia Sheinbaum**, a quien llamó “la mejor presidenta del mundo”.

¿Necesitaba la Presidenta de ese apoyo cuando, según encuestas, tiene una popularidad del 80 por ciento?

Si, de hecho ese parece ser el principal motivo de la salida de López Obrador.

La Presidenta carga con el sino de tratar de gobernar aún en contra de los designios de su antecesor, a quien se le siguen atribuyendo poderes transexenales.

Sheinbaum ha navegado estos primeros 8 meses de su gobierno, con un gabinete heredado por López Obrador y con dos líderes camerales, **Adán Augusto López** y **Ricardo Monreal**, que le deben el cargo al expresidente y que, de alguna u otra forma, se la han dejado hacer sentir a la mandataria.

También era necesario el espaldarazo ante el muy previsible fracaso que será la elección judicial en el rubro de la participación ciudadana.

Aún con el notorio y reprobable acarreo visto ayer en varias regiones del país, si la votación supera el 10% (de un padrón nacional de 100 millones) para Morena será un éxito.



La participación tan baja no justificará el multimillonario gasto que se invirtió para satisfacer la venganza lopezobradorista, pero, sí para hacerse del control del Poder Judicial.

Por supuesto que le lloverán críticas a Sheinbaum por el proceso (pero palmadas por el resultado), no sólo de México y del extranjero, lo que hacía necesario el respaldo de López Obrador al que se sumarán toodooooos los morenistas con cargos en los tres niveles de gobierno.

La incógnita será hasta cuándo durará el efecto de esa porra lopezobradorista, pues en el escenario cercano se avecinan luchas intensas entre morenistas por las candidaturas a los puestos en disputa en el 2027 y, lo más grave, la renegociación del tratado comercial con Estados Unidos y Canadá, que no solo se tratará de importaciones y exportaciones, sino con cuestiones de seguridad interna en el país.

Uno de los temas que más escozor causan a la mandataria y su equipo.

La elección de alcaldes en Veracruz será recordada como la más sucia que se ha registrado en la historia del estado.

Decenas de candidatos de la oposición fueron intimidados, antes y durante las votaciones, lo que también produjo que la ciudadanía se la pensara dos veces antes de salir a votar.

La representante del PRI ante el organismo electoral de Veracruz, **Meztli Rodríguez**, informó sobre estos hechos en las sesiones plenarias de la OPLE pero no hubo respuestas.

Bueno, la violencia alcanzó hasta a la coordinadora de Movimiento Ciudadano (MC), **Estela Sánchez**, que resultó herida de bala el sábado por la noche luego de que sujetos armados a bordo de una camioneta dispararan en al menos tres ocasiones en su contra.

Y eso que el MC no es enemigo de Morena, sino todo lo contrario.